

# Anuncian entrega de tarjetas “Sin Hambre” en Guanajuato

El Sol de Irapuato

POR MONSERRAT CAUDILLO

**G**UANAJUATO, Gto. (OEM-Informex).- Con la finalidad de garantizar que el apoyo económico otorgado a miles de familias guanajuatenses del programa federal Apoyo Alimenticio (PAL) sea utilizado para los fines convenidos, la delegación de Oportunidades en Guanajuato anunció la entrega de tarjetas “Sin Hambre” a los beneficiarios.

En entrevista con el titular de la dependencia Edgar Castro Cerrillo, detalló que al momento se encuentran “migrando” a las familias del programa Apoyo Alimenticio (PAL) a la tarjeta sin hambre, a fin de garantizar que el apoyo económico sea utilizado para los fines para los que se les otorga.

Señaló que anteriormente el recurso que designaba el Gobierno federal a los mexicanos, no se sabía si este era utilizado para mejorar la calidad de vida de las personas, por lo tanto ahora se pretende que las tiendas “Diconsa” sean las únicas proveedoras de los artículos de alimentación.

En ese tenor explicó dentro de las tiendas “Diconsa” se contará con los artículos de la canasta básica, únicamente en dicho sitio podrán ser adquiridos, y así el Gobierno federal podrá dar certeza que el recurso destinado para alimentación esta siendo utilizado.

“Estamos migrando a muchas familias del pro-

grama alimenticio a esa tarjeta sin hambre, por que anteriormente el Gobierno a veces no sabia en que se gastaba el recurso que se les daba a las beneficiarias, me refiero a alimentación y nutrición; y con esta tarjeta van a ir a dispensarios de Diconsa y única y exclusivamente van a comprar en estos lugares”, agregó.

Castro Cerrillo explicó que dicho proceso de cambios de tarjetas inicio desde finales del año pasado y al momento se ha realizado una migración de las 8 mil 700 beneficiarias dentro de los primeros municipios que conforman la Cruzada Nacional contra el Hambre; como lo son León, Irapuato, Celaya, San Miguel de Allende, Pénjamo, Dolores Hidalgo, Silao, San Felipe y San Luis de la Paz.

Puntualizó que tanto en los programas de Oportunidades y en el programa de Apoyo Alimenticio (PAL) se incrementara el número de familias beneficiadas, siendo un total de 26 mil nuevas familias que recibirán dicho recurso durante el presente años.

Agregó que el apoyo es muy variado puesto que el Programa de Oportunidades es un programa integral ya que se entregan apoyos tanto en alimentación, salud y educación motivo por el cual no solamente el recurso esta destinado a alimentación sino a otros rubros.

El delegado federal de Oportunidades en Guanajuato Edgar Castro subrayó que en el estado se tiene un padrón de 270 mil familias Guanajuatenses las que están siendo beneficiadas con los programas federales.

FOTO: EL SOL DE IRAPUATO / OEM-INFORMEX



» EDGAR CASTRO Cerrillo.

